



# International Shugden Buddhist Community

**Carta abierta**  
**de la International Shugden Buddhist Community (ISBC)**  
*(Comunidad Internacional Budista Shugden)*

10 de marzo del 2017

Con respecto al fundador del budismo Shugden, deseamos ofrecer la siguiente información.

El fundador del budismo Shugden en la actualidad es el gran erudito y maestro reconocido internacionalmente Doryhechang Triyhang Rimpoché. Por lo tanto, la ISBC tiene una conexión especial con él.

Después de que Doryhechang Triyhang Rimpoché falleciera el día 9 de noviembre de 1981, algunos de sus discípulos reconocieron a un niño como la reencarnación de Triyhang Rimpoché. Lo decidieron basándose principalmente en la información que proporcionaron los padres del niño.

Después, el monasterio principal de Triyhang Rimpoché, Shar Gaden, comprendió que este niño había nacido el 15 de octubre de 1981. Y ahora podemos ver que Triyhang Rimpoché murió el 9 de noviembre de 1981 y que este niño nació el 15 de octubre de 1981, es decir, ¡antes de que Triyhang Rimpoché falleciera!

La ISBC realizó la siguiente pregunta al administrador principal de Shar Gaden: «En la página web de Shar Gaden se dice que Triyhang Tulku nació el 15 de octubre de 1981, ¿tenéis alguna evidencia que lo demuestre?». El administrador contestó: «Sí, la tenemos, porque todos lo saben públicamente». Puesto que Shar Gaden es el monasterio principal de Triyhang Rimpoché, su información es auténtica y fidedigna, y no hay ninguna razón por la que Shar Gaden hubiera de mentir. Otras páginas web y el propio pasaporte de este niño indican una fecha de nacimiento distinta, pero comprendemos claramente que se hizo de este modo para cumplir sus objetivos.

Este niño, ahora ya un hombre joven, con esposa y un hijo, reside en los Estados Unidos, y algunas personas lo están promocionando extensamente como el verdadero Triyhang Tulku y utilizándolo para fines lucrativos. Sin embargo, la ISBC comprende claramente que es el falso Triyhang Tulku, tal y como lo demuestra la evidencia que se ha mencionado con anterioridad.

La ISBC insta de forma encarecida al pueblo tibetano que no cree otro Lama dictador, porque ya han padecido suficiente sufrimiento debido a la política del Lama gobernante. Según la política del Lama, se toman las decisiones sobre la base de lo que dicta un oráculo, lo cual es la raíz de todos los problemas. Desde la época del quinto Dalai Lama hasta ahora, los tibetanos han experimentado sufrimientos interminables, como resultado de las adivinaciones equívocas de los oráculos. La política del Lama es el verdadero veneno que proviene de seguir al oráculo.



**Henry Shefveland**

**Representante de la International Shugden Buddhist Community**